

# Declaración de la RSME a favor del sistema de ciencia y tecnología de Argentina

**11 de marzo de 2024.** La Real Sociedad Matemática Española (RSME) quiere adherirse a la preocupación mostrada por la Unión Matemática Argentina (UMA) ante la compleja situación a la que se enfrenta el sistema científico nacional argentino, que siempre ha gozado de un gran reconocimiento y respeto a escala global.

Desde la RSME no queremos ignorar la situación que sufre el sistema de ciencia de Argentina, que incluye cambios en el Ministerio de Ciencia y Tecnología y en su estructura. Esto ha influido en la falta de financiación de CONICET, lo que conlleva la incertidumbre en la asignación de becas de doctorado o en las promociones de la carrera de investigadores, la suspensión de fondos para proyectos de investigación en curso y la disminución del personal administrativo en los institutos de investigación. Estas medidas están generando repercusiones negativas de considerable magnitud en el ámbito científico y tecnológico.

Por ello, cabe señalar que la dificultad actual de formar científicos debido a la interrupción de becas, ingresos y promociones podría causar un daño difícil de revertir a medio plazo.

Desde la Real Sociedad Matemática Española hacemos un llamamiento, que se suma al de muchas instituciones y organismos científicos de otros países, para que se restaure un sistema que permita a quienes trabajan en el campo de la ciencia y la tecnología seguir aportando al avance del conocimiento contribuyendo al desarrollo y la prosperidad de Argentina.